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第４５回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２９年９月１２日（火）  

【 開 催 場 所 】   第２委員会室 

【開会・散会時間】   午前１１時６分～午前１１時２３分 

【 出 席 委 員 】 

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 矢 田 松 夫   

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長  中 村   聡 事 務 局 次 長 清 水   保 

主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議 事 係 長 中 村 潤 之 介 

議事係主任主事 原 川 寛 子   

【付議事項】 

１ 議会基本条例及び議会会議規則の改正について 

２ 平成２９年第３回（９月）定例会に関する事項について 

３ その他 

【議事の概要】 

１ 議会基本条例及び議会会議規則の改正について 

・事務局から議会基本条例及び会議規則の改正案を説明した。詳細は別添資料

のとおり。委員会提出議案として最終日に上程することを決定した。 

２ 平成２９年第３回（９月）定例会に関する事項について 

(1) 附帯決議について 

・議案第５５号の附帯決議の採決方法について確認した。 

(2) 所管事務調査報告について 

・事務局から産業建設常任委員会の所管事務調査報告を最終日の９月１５日に

行うことを説明した。 

・下瀬俊夫委員から「この所管事務調査はどんな意味を持つのか」との質問が

あった。 

・大井淳一朗委員長から「当初は提言を出す予定で所管事務調査をしてきた。

改選を迎えるに当たってまとめとして所管事務調査の報告をすると認識して

いる」との発言があった。 
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・下瀬俊夫委員から「提言だというふうに聞いていたが、公共交通の在り方に

ついての中間報告になるのか。中間報告を今する必要があるのか」との質問

があった。 

・大井淳一朗委員長から「提言ではないので議決等はない。産業建設委員会の

最終報告的な位置づけと認識している」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「本会議初日に行う所管事務調査は分かるが、９月会期内

に行った審議について所管事務調査として報告する意味はあるのか。これで

おしまいなのに」との発言があった。 

・事務局から「９月だけでなく以前から地域公共交通について委員会で調査し

てきた。最終的には提言したかったがそこまで至らなかった。しかしこれま

で調査してきたことを何らかの形として議会で報告をしたいということで、

委員長から申入れがあった」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「改選後の委員会につなげる意味ということで」との

発言があり、所管事務調査報告を行うことを了承した。 

(3) 議会運営委員会の委員会提出議案について 

・委員会提出議案の議事について確認した。 

(4) 議会のあり方調査特別委員会の最終報告及び委員会提出議案について 

・議会のあり方調査特別委員会の最終報告及び委員会提出議案について確認し

た。 

(5) 理科大特別委員会の最終報告について 

・理科大特別委員会の最終報告について確認した。 

(6) 議事日程変更案について 

・事務局から議事日程変更案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

３ その他 

(1) 全員協議会の開催日 

・９月１５日（金）午前９時１５分から議運決定事項の報告を行う。 

・本会議終了後にも慣例により全員協議会を開催する。 

(2) その他 

・下瀬俊夫委員から「全協の報告内容について執行部との調整は」との質問が

あった。 

・大井淳一朗委員長から「改選後の方にお任せしたい」との発言があった。 

 

平成２９年（2017 年）９月１２日 

 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 


